

REPORTE DE VIAJE A COSTA RICA

por Gary G. Hoag, Paula Mendoza, y Carla Archila



OBJETIVOS DEL VIAJE

1. Llegar a Costa Rica en la primera visita de GTP con enseñanza bíblica sobre "Mayordomía y Estándares" en cuatro ciudades con el Coordinador de País de GTP 2. Colaborar para difundir Estaciones de la Generosidad (Estaciones) con los Facilitadores Entrenados de GTP v entrenar a entrenadores para la replicación 3. Cultivar relaciones con personas influyentes, socios, y/o socios potenciales con GTP.

VERSÍCULO DEL VIAJE

Salmos 40:5

Muchas son, Señor mi Dios, las maravillas que tú has hecho. No es posible enumerar tus planes en favor nuestro. Si quisiera anunciarlos y proclamarlos, serían más de lo que puedo contar.

Gary Hoag (GTP Presidente y Director Ejecutivo de GTP) de Estados Unidos de América y Paula Mendoza (Administradora Global de GTP) y Carla Archila (traductora de español de GTP) desde Guatemala, se reunieron en San José, Costa Rica del 25-30 de agosto de 2023 para servir con Javier Espinoza (Coordinador de País de GTP) y Andy Miller y Doris Murillo (Facilitadores Entrenados de GTP), con 3 objetivos (a la izquierda). Este reporte comparte los frutos del primer viaje de GTP a Costa Rica en el cual Dios logró maravillas por medio de la oración, 1 evento de entrenamiento, 2 prédicas, 3 cenas con personajes influyentes, y 4 eventos de enseñanza en 5 días. Alabado sea el Señor, entrenamos, certificamos y comisionamos 53 personas para difundir Estaciones en Costa Rica (ver fotografía arriba)!

OBJETIVO #1 – LLEGAR A COSTA RICA EN LA PRIMERA VISITA DE GTP CON ENSEÑANZA BÍBLICA SOBRE "MAYORDOMÍA Y ESTÁNDARES" EN CUATRO CIUDADES CON EL COORDINADOR DE PAÍS DE GTP

Reportamos 7 frutos. Fruto #1 - Ciudades. Costa Rica tiene 4 provincias metropolitanas. Nuestras 4 reuniones involucraron obreros influyentes en las ciudades claves de estas provincias: Heredia (56, primera fotografía a la derecha), Cartago (40, segunda fotografía), Alajuela (36, tercera fotografía), y San José (45, cuarta fotografía). Fruto #2 - Coalición. Javier invitó a personas interesadas en formar un Grupo de Rendición de Cuentas entre Pares (PAG) y unirse a una coalición. Las discusiones y encuestas mostraron a más de 20 miembros de la coalición de estas 4 ciudades. Fruto #3 - Compromiso. En general, los participantes proporcionaron retroalimentación relevante y expresaron compromiso personal para servir como mayordomos fieles y seguir estándares con rendición de cuentas entre pares. Fruto #4 -Cantones. Cada provincia tiene municipalidades llamadas cantones. Los participantes acordaron difundir los estándares a obreros en los cantones de sus provincias una vez tomen forma. Fruto #5 -Coaching. Gary y Paula darán coaching a Javier y a la coalición para ayudarlos a mantenerse en el camino y formar un PAG. Javier quiere hacerlo en "52 días" (Nehemías 6:15). Alabamos al señor por el lanzamiento más coordinado de un PAG en un país en toda la historia de GTP. Una vez formado con su estatus legal, GTP será anfitrión de un evento de lanzamiento, se invitará a un representante de cada cantón. Fruto #6 - Catalizador. En Heredia, conocimos a Jonathan Tencio, un abogado entusiasta y dispuesto a ayudar a Javier para liderar el esfuerzo con la coalición y hacer un borrador de los estándares de rendición de cuentas entre pares para Costa Rica. Javier cree que lo hará muy bien y nosotros también (fotografía en la izquierda inferior). Fruto #7 - Capacidades. Celebramos una muestra de capacidades que los miembros de la coalición brindan: gobernanza, administración, contabilidad, finanzas, teología, y colaboración entre organizaciones y redes de contactos.











Excelente enseñanza de GTP. Hermanos, podemos hacer las cosas bien con excelencia. Este seminario marca un cambio para nuestra nación. Sé que Dios nos sostendrá. Hoy, entiendo el mensaje claramente. "No tengan miedo de hacer las cosas bien con honestidad, integridad y transparencia". Dios bendecirá nuestra esfuerzo.

– Jose Luis Palma Iglesia Pueblo de Cristo, Heredia

OBJETIVO #2 - COLABORAR PARA DIFUNDIR ESTACIONES DE LA GENEROSIDAD (ESTACIONES) CON LOS FACILITADORES ENTRENADOS DE GTP Y ENTRENAR A ENTRENADORES PARA LA REPLICACIÓN

Reportamos 3 frutos. Fruto #1 - Llegada. Andy Miller experimentó Estaciones en Panamá en Noviembre 2022 lo replicó en Costa Rica en Marzo 2023 con Saraí Súchite de Guatemala. Ansiosos de su replicación, el invitó al grupo de Estaciones en Costa Rica (25 personas) a llegar a su casa a una reunión con pizza y nachos (fotografía a la derecha). Gary, Paula, y Carla se reunieron con 7 entrenadores entrenados y 2 aceptaron co-facilitar con Andy y Gary más adelante en la semana. Fruto #2 - Cofacilitadores. Gary y Carla solamente facilitaron la Sesión 1 y el Entrenamiento de Entrenadores. Observaron como Doris Murillo, Claudiu Ciontos, y Andy hicieron un trabajo fantástico facilitando las Sesiones 2-8 con gracia, creatividad, y gozo (ver fotografías abajo). Fruto #3. Llamado.

Originalmente esperábamos un grupo de 30. Llenamos el evento, por lo que aumentamos la lista para recibir a casi 60. Ya que algunos no pudieron venir por circunstancias inesperadas o debido al espacio limitado, compartimos sus llamados para el entrenamiento con 53 entrenadores entrenados (ver portada). ¡Varios han acordado replicar Estaciones inmediatamente! Muchos sienten un llamado divino para difundirlo ampliamente.







Creo que tenemos suficientes personas entrenadas por medio de Estaciones de la Generosidad para que se multiplique orgánicamente. Tenemos personas entrenadas de 4 de las 7 provincias en el país. Espero que se expanda para alcanzar los 84 cantones que conforman las 7 provincias. Este entrenamiento clave se acopla con el ministerio de cada iglesia, organización de caridad y misiones en todo Costa Rica y América Latina.

- Andy Miller, misionero NZCMS, Movilizador de ProMETA y COMIBAM

¡Estaciones fue impresionante! Me encantó facilitarlo ya que como hijo de Dios se me ha llamado a vivir de manera fiel, disponible y enseñable en el servicio a él.

– Claudiu Ciontos <u>Facilit</u>ador Entrenado GTP

GTP ha traído un recurso extraordinario a mi país, Costa Rica, con Estaciones de la Generosidad. Dios quiere alcanzar todas las naciones. Yo le pido a Dios que me dé vida y fuerza para compartirlo con muchas personas.

> – Doris Murillo Facilitadora Entrenada GTP

OBJETIVO #3 – CULTIVAR RELACIONES CON PERSONAS INFLUYENTES, SOCIOS, Y/O SOCIOS POTENCIALES CON GTP



Reportamos 2 frutos. Fruto #1 - Comunidad. Gary predicó dos veces en la Iglesia la Rosa de Sarón. Muchos se comprometieron a leer "Comunidad" y a crecer en Cristo para impactar a su comunidad (fotografía arriba). Fruto #2 - Conexiones Tuvimos 3 comidas clave: Javier nos conectó con Ronald Vargas y Mauricio Valverde (Presidente y Director Ejecutivo de la Alianza Evangélica de Costa Rica) para involucrarlos con el esfuerzo PAG (fotografía a la derecha). Julieta Murillo, Facilitadora Regional de GTP para América Latina (en San José por otra conferencia) organizó dos comidas para involucrar grupos misioneros: Josue Osés (Presidente, Misiones Confraternidad de Costa Rica) y Gustavo Fallas (Director Ejecutivo de FEDEMEC) (arriba), y con obreros de COMIBAM de Costa Rica, República Dominicana, Ecuador, Puerto Rico, y Estados Unidos de América (abajo).







La Alianza Evangélica de Costa Rica sirve 217 asociaciones y más de 4,000 iglesias (rurales, apostólicas, denominaciones y mega iglesias). La Alianza es la plataforma apropiada para ejecutar esta iniciativa de rendición de cuentas entre pares. Creo que es importante ser transparentes porque todos en las calles dicen que los pastores se roban todo el dinero. Los pastores no se rinden cuentas entre iglesias. Solamente rinden cuentas con sus propias juntas directivas y congregaciones. Podemos cambiarlo. Desde la Alianza podemos formar una comisión que pueda darle más credibilidad a esta iniciativa y la gente puede unirse voluntariamente. Esto puede ser de beneficio para Costa Rica.

> - Ronald Vargas, Presidente Alianza Evangélica de Costa Rica